
事業所全体による自己評価 

 

①問題点 

都度サインする場所が何も書かれていない場所になっているので、先週の場所にサインを

する方がコメントが書かれていてよいと思う。 

 

解決策 

基本的にサインは療育日当日にいただくことになっておりますため、空欄の場所にサイン

をいただいておりますが、翌週ご来所いただいた際に、先週分の申し送り内容をご覧いただ

けます。 

 

②問題点 

活動プログラムが単一に感じる。 

 

解決策 

活動プログラムを固定化しているメリットとして、毎回同じメニューを繰り返し行うこと

で、過去と比べて成長度合いが比較しやすく、成長が可視化できます。また、お子様によっ

てはメニューの見通しが立ち、迷いなく安心して取り組むことができます。新メニューも追

加されておりバリエーションは少しずつ増えています。 

今後も通常メニューの他にエクストラメニューの追加、新メニュー追加の検討はしており

ます。 

 


